

ABSTRAK

ANALISA PEMBINAAN AKHLAK REMAJA USIA 11-14 TAHUN MELALUI PELAJARAN FIQIH ISLAM PADA REMAJA MASJID ABIDIN JL. BRIGJEND KATAMSO NO 416 MEDAN

**MAWAR AGUSTIN NASUTION
NPM : 71190211126**

Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui pembinaa akhlak remaja melalui pembelajaran ilmu fiqih, mengetahui factor pendukung dan penghambatdalam pembinaan akhlak remaja masjid, serta mengetahui pelajaran fiqih islam pada remaja masjid.

Tujuan Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Lokasi dan objek penelitaian yang digunakan bertempat di Masjid Abidin jalan Brigjend Katamso No. 416 Medan. Fokus penelitian yaitu Remaja Masjid dan Pembinaan Akhlak. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Metode analisis data dalam penelitian ini menggunakan langkah-langkah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1).Peranan Remaja Masjid di Masjid Abidin Medan memiliki kedudukan dan peran yang sangat strategis dalam rangka memperdayakan remaja dan memakmurkan Masjid pada umumnya, khususnya Masjid Abidin Medan. Hal ini dapat dilihat dari beberapa perannya seperti kajian Fiqih dan bakti sosial. 2).Pembinaan Akhlak remaja di Masjid Abidin Medan lebih kepada bagaimana merangkul remaja dan mengikut sertakan dalam berbagai kegiatan yang dilaksanakan remaja Masjid seperti kegiatan sosial serta kegiatan yang menarik perhatian para remaja seperti mengundang tokoh Agama untuk memberikan ceramah. 3). Peranan pengurus Badan Kesejahteraan Masjid (BKM) dan Pengurus remaja masjid dalam pembinaan Akhlak remaja di Masjid Abidin Medan dengan melaksanakan kegiatan-kegiatan, baik itu kegiatan keagamaan maupun sosial serta melakukan kegiatan training atau pengkaderan untuk menambah wawasan dan pengetahuan.dengan mengikutsertakan remaja – remaja di sekitar Masjid Abidin Medan agar remaja ini nantinya menjadi generasi yang berakhlak baik.

Kata Kunci : *Remaja Masjid, Pengajian Fiqih, Pembinaan Akhlak*